
ATA Nº107. Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e dezesseis, o Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para sua 302ª plenária, às quatorze horas, no

Auditório da secretaria da Saúde de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros

Titulares: Maicon  Jones  Atuatti,   Rodrigo  Momoli,  Silvana  Hoffmann  Velasques

Moreira,  Osmar Arcanjo de Oliveira, Luis Fernando Gelati, Maria Elizabeth Kleba da

Silva, Erli  Terezinha  Abreu,Tiago  Zanella,  Clodoaldo  Jorge  dos  Santos, Maria  De

Lourdes Soldi, Roseli  Malacarne Santander,  Aneto Spanhol,  Izelda  Teresinha Oro,

Antonio  Nori  Oliveira  Dos  Santos e  João  Carlos  Figueira.  Suplentes: Luciana

Azevedo,  Gessiani Fatima Larentis, Jeane Carla Mohr de Oliveira, Leandro Ugolini,

Delvina Vedovato de Souza e Elizabete Anzolin. A presidente Sra. Izelda Teresinha

Oro deu início à plenária agradecendo a participação de todos os presentes, iniciando

os trabalhos com a leitura dos pontos de pauta: Aprovação das atas; Apresentação,

discussão e deliberação da Prestação de Contas dos 1º, 2º e 3º quadrimestres

de 2015; Discussão sobre o Relatório Anual de gestão; Comissão de Normas;

Sugestões de pauta para próxima reunião. Seguindo com 1º Ponto de pauta:

Aprovação  das  atas; Como  houve  alterações  na  ata  nº105  solicitada  pelos

Conselheiros, fica a Secretaria Executiva deste, organizar a ata e apresentá-la na

próxima  Reunião  Ordinária.  2º  Ponto  de  pauta:  Apresentação,  discussão  e

deliberação da  Prestação de  Contas  dos  1º,  2º  e  3º  quadrimestres  de  2015;

Discussão e deliberação da prestação de contas do terceiro quadrimestre do

ano de 2013; Apresentada pela Sra. Jeane Mohr, responsável pelo setor Financeiro

da Secretaria da Saúde de Chapecó. Jeane apresentou aos Conselheiros, Planilhas

com dados financeiros dentre o mais importantes os valores de Arrecadação que foi

de  R$283.964.406,44 ,  sendo o repasse mínimo do Município de R$42.595.110,97

(15%) e o executado foi  de R$75.486.060,84 (26,58%), uma diferença a maior de

R$32.890.949,87  (11,58%).  Investimentos  R$  2.621.714,65.  Total  de  despesas  de

R$196.518.643,82.  Restos  inscritos  R$561.325,99,  Restos  pagos  R$561.325,99.

Aberta a plenaria para perguntas e duvidas. A Conselheira Maria Elisabeth sugeriu

agregar o Plano municipal de Saúde para avaliação do que foi planejado e o que foi

executado.  Fala  tambem  da  importância  da  judicialização  estar  presente  e  mais

especificada assim como os investimentos  em Educação permanente.  Os demais

Conselheiros sugerem que a comissão esmiúce mais os documentos e que cobre

maiores explicações nas reuniões com a Contadoria da Prefeitura e da Secretaria

para melhorar as informações do que está sendo aprovado pelo Conselho de Saúde.
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Aprovada pela comissão de Prestação de Contas, anteriormente a apreciação deste

Conselho com Parecer Favorável foi colocada em votação a Prestação de Contas dos

1º,  2º  e  3º  quadrimestres  de  2015,  sendo  aprovada  por  14  votos  a  favor  e  04

abstenções. 3º Ponto de pauta: Discussão sobre o Relatório Anual de gestão; A

Sra.  Gessiani do Setor de projetos e planejamento da Secretaria da Saúde falou aos

presentes sobre o Relatório Anual de Gestão (RAG), feita pelo Sistema de Apoio ao

Relatório Anual de Gestão SARGSUS, cuja alimentação é anual, regular e obrigatória

e que na proxima reunião deste Conselho ira apresentar o RAG e a Programação

Anual e Saúde. 4º Ponto de pauta: Comissão de Normas; sem o comparecimento

da  Coordenadora  da  Comissão,  a  Conselheira  Maria  Elisabeth,  informou  que  a

Comissão abriu edital para as vagas em aberto deste Conselho. 5º Ponto de pauta:

Sugestões de pauta para próxima reunião;  Bolsa Familia (comitê gestor ), dados

do  HRO,  Judicialização,  Sobre  abaixo-assinado  na  Construção  do  CAPS  AD,

Conselho do Idoso. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a presente ata

que depois de aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.
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